

El CEI contra el cambio decisivo.

El Centro Estudiantes de Ingeniería en un documentado pronuncia miento público - que sacó de quieto a los lacayos de las oligarquías yanqui-brasileñas y sus sirvientes nativos stronistas - se pronunció contra el cambio del sistema paraguayo de 50 ciclos por segundo por el brasileño de 60 ciclos por segundo.

Con feliz acierto, los estudiantes de ingeniería calificaron que dicha medida equivaldría a condenar al Paraguay a una "economía caótica" porque, en el futuro estaría sujeto al mercado brasileño exclusivamente para la provisión de todos los artefactos eléctricos que el país no produce.

Los otros centros universitarios pueden seguir el ejemplo de sus compañeros de ingeniería, pese a la furia oficialista que ha desatado.

Aumentó el precio de la carne.

Los vendedores de la carne al detalle del mercado N°4 protestaron por el sucesivo aumento del precio de la carne. Sus proveedores les entregan a 95 y 100 guaranies el kilo. Anteriormente les proveía a 85 y 95 guaranies el kilo. Por consiguiente, se ven obligados a vender al público aumentando el precio del producto. Además, protestan porque se les entrega carne de mala calidad que, sumado al alto costo, no lo consiguen vender sino en mínima proporción.

La política de Stroessner y sus cómplices sólo tiende a engordar a los grandes latifundistas y cargar mayores sacrificios sobre las espaldas del pueblo trabajador. Los jerarcas acomodados llaman a esto cínicamente política de "paz y progreso" de nuestro "ilustre constructor".

Falleció Rosmann en Paraguay.

El criminal de guerra nazi Roschmann falleció en el Hospital de Clínicas de Asunción. Paraguay, bajo el gobierno de Stroessner se convirtió en refugio de los criminales de guerra. De modo imprevisto se des cubrió al carníceros de Rigá que hizo matar a 40.000 personas.

Pero Mengel, el "ángel de la muerte" goza de la protección del fascista Stroessner. Esta es la "democracia" y así defiende los "derechos humanos" el verdugo de nuestro pueblo.

Campesinos de Hernandarias ocuparon las tierras.

Unos 60 campesinos ocuparon tierras del latifundista General Milciades Ramos Giménez y de Nencio González Navero.

Los jueces stronistas -presurosos cuando se trata de defender los privilegios de unos cuantos parásitos stronistas - iniciaron inmediatamente juicio de desalojo.

Los campesinos pobres exigen que se les entregue la tierra para trabajarla y se oponen firmemente al desalojo.

Es necesario manifestar la más activa solidaridad en apoyo de los justos reclamos de los campesinos de Hernandarias.

El Dr. AGUSTIN GOIBURU SE ENCUENTRA ENGRILLADO EN EL SÓTANO DEL ESTADO MAYOR DEL EJÉRCITO.

El Dr. Agustín Goiburu, miembro de la dirección del Movimiento Popular Colorado antistronistas, quien fuera secuestrado en Paraná (Argentina) apareció al cabo de varios meses de desaparición en el sótano del Estado Mayor del Ejército en Asunción, Paraguay.

Según la información de alta fuente oficialista, el Dr. Goiburu está engrillado y atado en una cadena soportando altivamente crueles tormentos.

El Dr. Goiburu tiene como antecedente otro secuestro en Posadas, Argentina, siendo entonces conducido a prisión de la Comisaría 7a. de Asunción, lugar de donde se fugara con varios otros compañeros de cautiverio.

Deseando entonces lo siguieron persiguiendo los matones stronistas hasta atraparlo nuevamente en territorio argentino. Su vida corre grave peligro. Acudir en su ayuda es un deber de todo patriota.

ADELANTE

ORGANO CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA PARAGUAYO

No 147

15 de Agosto de 1977

Precio: 20 Gs.

Prisioneros

Desde la primera quincena del mes pasado, la dictadura del General A. Stroessner, desató una nueva ola de persecuciones. Esta vez, contra intelectuales y estudiantes que militan en el Movimiento Independiente.

Fueron detenidos los doctores Juan Félix Boga do Gondra, ex-Presidente del Centro de Estudiantes de Medicina y Jorge H. Canesse; José Nicolás Morínigo, Antonio Valenzuela Recchi, Adolfo Marcelo Ferreiro Sanabria, Eduardo Arce Schaeer y Francisco Oscar Rodríguez Campuzano.

Estos, según declaraciones del Ministro del Interior Sabino Augusto Montanaro, serán juzgados de acuerdo a la ley 209, de "Defensa de la Paz Pública y Libertad de las Personas", una ley architrógrada que condena a largos años de prisión por cualquier crítica a los jerarcas de la camarilla stronista y sus amigos.

Fueron también deteni José Carlos Rodríguez Alcalá, Dr. Barrios Doria, Euclides Acevedo, Gilberto Raúl Barrios Doria, Juan Manuel Marcos Alvarez, Adelia María Benítez, Emilio Pérez Chavez, Domingo M. Rivarola y Aníbal Carrillo, secretario del Centro Estud. de Medicina.

Todos estos últimos fueron liberados bajo fuerte presión de la Asamblea de Medicina, del Círculo Paraguayo de Médico y muchas otras protestas contra las arbitrariedades y violencias policiales cometidas bajo el mentiroso pretexto de realizar actividades "subversivas" vinculadas con el "comunismo".

Esta nueva ola de apresamientos tiene por objetivo paralizar la lucha de otro sector democrático de la ciudadanía paraguaya.

Clausura

El juez stronista Dr Bernabé Valdez, dispuso la clausura del semanario "El Enano", órgano oficial del Partido Liberal Unido.

Y prosiguiendo los más brutales y burdos atentados contra la legalidad de los Partidos Liberal Radical y Liberal, el mismo lacayo de la autocracia stronista, ordenó la prohibición de la convención extraordinaria convocada por ambos partidos opositores para el 20 de agosto. Así mismo, procedió a la clausura de locales provisionarios que se habían habilitado para el efecto.

Tales atropellos inauguranitos contra los derechos democráticos

del pueblo, forman parte del complot continuista para imponer en la comedia electoral de febrero de 1978 la "reelección" del Duvalier paraguayo, el testaferro de las multinacionales imperialistas, el General Alfredo Stroessner.

democracia

El órgano del Vaticano "L'Observatore Romano" publica las declaraciones del Arzobispo de Asunción, Monseñor Ismael Rolón Silvero. Dice: la democracia es "real cuando se garantizan efectivamente los derechos humanos, la independencia de los jueces, la libertad sindical y las posibilidades de acceso de los ciudadanos a los cargos de gobierno sobre la base de la capacidad y honestidad. Faltando esto, el término de democracia se convierte en mendacidad e ilusión."

Para buen entendedor, pocas palabras. Lo que el Monseñor mencionó es exactamente lo que no existe en el Paraguay, pese a que los jerarcas del régimen hacen gárgaras continuamente con palabras y frases altisonantes sobre la "democracia", los "derechos humanos" y otras hipocresías repugnantes, mientras en la práctica, la pisotean o las degüellan.

¡¡BASTA DE PERSECUCIONES Y DE ENTREGA DE LAS RIQUEZAS Y SOBERANIA DEL PARAGUAY. ACTUEMOS UNIDOS - CIVILES Y MILITARES - PARA DERROCAR AL CONTINUISMO STRONISTA!!

LA CLASE OBRERA Y LA REVOLUCION SOCIALISTA... (De la pág.2)

la persecución, la tortura y los asesinatos. Pero este régimen corrompiendo y vende patria que constituye la autocracia de Stroessner, enfrenta profundas contradicciones por el agravamiento de la crisis económica, el hondo descontento de las masas trabajadoras y de amplios sectores sociales populares, así como las crecientes luchas y radicalización política de todos los sectores, conducen a una gran crisis de carácter revolucionario.

Por dicho análisis, basado en la realidad objetiva, el Partido Comunista, vanguardia revolucionaria de la clase obrera, afirma categóricamente que el triunfo del proletariado paraguayo, junto con todo el pueblo trabajador, es inevitable y que por el camino de la unidad y el patriotismo, vencerá al régimen del traidor Stroessner, sirviente incondicional del imperialismo yanqui, de la oligarquía brasileña y de los latifundistas criollos.

Para más, la clase obrera paraguaya, es parte del torrente de las tres fuerzas revolucionarias fundamentales del mundo contemporáneo: el socialismo mundial, el proletariado internacional y el movimiento de liberación nacional.

Los bolcheviques, en 1917 estaban luchando desde la dura clandestinidad, cimentando su unidad y reforzando su capacidad de combate. Bajo la dirección de Lenin, ellos hicieron el aporte decisivo a la formación del Partido de nuevo tipo, que conservó abnegada fidelidad a la causa del proletariado; forjaban su cohesión organizativa, su prestigio y su influencia en las masas, constituyan el fundamento en que se ha sustentado siempre la fuerza del Partido Comunista de los bolcheviques, realizadora del asalto victorioso contra el mundo viejo.

El P.C. Paraguayo, aprendiendo de la valiosa experiencia del proletariado ruso, realizará inexorablemente su propia revolución, ligado a la clase obrera, el campesinado, el estudiantado, a la juventud, a la mujer, a los jefes y oficiales, Sub-Oficiales y soldados, a todos los sectores de la oposición antidictatorial, para terminar definitivamente con la autocracia stronista y conquistar la independencia nacional y económica, la democracia, la paz y el progreso social.

LOS TRABAJADORES DEL FRIGORIFICO DE PIQUETE-CUÉ EXIGEN PAGO DE SUS HABERES.

31 obreros del frigorífico de Piquete-cué fueron despedidos y la empresa INPACAR (Industria Paraguaya de Carnes) adeuda a su personal hasta once meses de sus sueldos. En este período, algunos cobraban sólo en especies, una parte en carne conservada. La deuda suma a más de cuatro millones de guaraníes por tal concepto de increíble atraso en el pago de los miserios salarios.

Y qué ha hecho la dictadura de Stroessner y sus lacayos Nicanor Fleitas, Modesto Ali y otros jerarcas acomodados de la CPT? Nada, absolutamente a favor de los trabajadores. Sólo se han complicado con la empresa, permitiendo que persistiera tamaña injusticia.

Los obreros nada deben esperar de los alcahuetes de la empresa y de la dictadura antíobrera. Sólo deben confiar en sus propias fuerzas, en su movilización, en su unidad combativa, en la solidaridad de clase.

Los trabajadores de Piquete-Cué enfrentan de nuevo la falta de trabajo, sin recursos para llevar algún pedazo de pan a sus hogares hambrientos. Es el fruto amargo de la política de "paz y progreso" de Stroessner, tan vocado por sus adulones.

También ha terminado la zafra en los frigoríficos de Zeballos-Cué y San Antonio de Liebig (inglesa) y de la International Product Co. (norteamericana) respectivamente.

Durante la zafra correspondiente a 1977 fueron faenados 135.594 animales vacunos en los frigoríficos. De la cifra total, 72.429 corresponden a Liebig's, 60.249 a I.P.C. y 2.916 animales vacunos al frigorífico "Guarani" S.A. recientemente inaugurado.

El Consejo de Coordinación Económica había autorizado para la zafra de este año el faenamiento de 220.000 vacunos para la exportación. Pero el plan no ha sido cumplido. Los frigoríficos principales ya han dado por terminada la zafra. Miles de trabajadores quedan en la calle y sigue la ronda de la desocupación, la miseria y del hambre, rasgo característico del régimen stronista.

La clase obrera ha de ponerse de pie contra esta política antipopular.

60 aniversario de la Gran Revolución Socialista de Octubre.

Viviendas

En la gran patria de la Revolución Socialista - que el 7 de Noviembre cumplirá su 60 aniversario - se construye más viviendas que en cualquier otro país. En los últimos once años se construyeron en la Unión Soviética 1.172 millones de metros cuadrados de superficie habitable, lo que permitió mejorar las condiciones de vivienda de 122 millones de soviéticos, o sea, la mitad, casi de la población del país.

El proyecto de la nueva constitución soviética, establece por primera vez, el derecho a la vivienda, que se hizo posible como resultado del poderoso potencial económico del socialismo desarrollado. Además, como resultado del objetivo propuesto por el Partido Comunista de la Unión Soviética, de la elevación continua del bienestar popular.

La República soviética de Estonia, con un millón y medio de habitantes, construyó en 1976, por cápita, seis veces más viviendas que en los Estados Unidos. Construyó 650 mil metros cuadrados de superficie habitable.

El monto del alquiler - en la Unión Soviética - alcanza apenas un promedio del tres al cinco por ciento del salario del jefe de familia. En cambio, en los Estados Unidos, el pago del alquiler consume más de la cuarta parte del salario de un obrero calificado. En nuestro país, en la mayoría de los casos, absorbe más del 30% de los sueldos.

En la Federación Rusa, cuatro mil familias se mudan diariamente a departamentos nuevos. En esta República, que es la más grande de las 15 Repúblicas que forman la URSS, de 1918 a 1928 se construyó 16 millones de metros cuadrados de viviendas, mientras en el noveno quinquenio 1971-1975 se edificaron más de 250 millones de metros cuadrados. Cerca de 30 millones de trabajadores mejoraron sus condiciones de viviendas. El costo de los alquileres se mantiene invariable desde 1928. Solamente en el noveno quinquenio se construyeron en la Federación Rusa 24 ciudades modernas y 110 villas urbanas.

Este es el ritmo impetuoso de avance del socialismo desarrollado en la Unión Soviética, que tanta furia provoca a los cavernarios.

LAS RELACIONES SOVIETICO-NORTEAMERICANAS

Desde que el Presidente Carter asumió el poder en los EE.UU., las relaciones soviético-norteamericanas en vez de mejorar, han empeorado. Los Estados Unidos han dado paso atrás en las posiciones ya acordadas.

Contrariando sus promesas pre-electorales, Carter ha espoleado a sus aliados de la OTAN para que aumenten sus presupuestos militares e intensifiquen la carrera armamentista.

La parte norteamericana, lejos de levantar los obstáculos artificiales levantados a fin de facilitar el desarrollo de la cooperación mutuamente ventajosa, colocan nuevas trabas.

En relación a la reducción de las armas estratégicas, la administración Carter pretendió sacar ventajas unilaterales en perjuicio de la seguridad de la URSS. Pero la parte soviética ha señalado que tales acuerdos son

posibles y necesarios partiendo desde las posiciones de la conveniencia recíproca.

Por el contrario, círculos influyentes del gobierno norteamericano vuelven a hablar "desde posiciones de fuerza", en la falsa creencia de que así podrán arrancar concesiones unilaterales a la Unión Soviética; amenazan con el despliegue de nuevos sistemas de exterminio en masa. Sostienen la peregrina "teoría" de que la URSS está más interesada en la distensión y en las relaciones económicas con Occidente que éste con ella y, que esto permite arrancarle concesiones unilaterales. Intentos de esta naturaleza han fracasado en el pasado y están condenados al fracaso actualmente. La experiencia es aleccionadora en este sentido.

ANGOLA

Después de su liberación, Angola llevó a cabo profundos cambios. Sin embargo, la actividad fraccionista en el seno del MPLA, peligró seriamente sus conquistas revolucionarias. Luego de un abierto enfrentamiento, apartando de su seno a los traidores, Angola se afirma en la realización de las tareas de su reconstrucción nacional.

Bajo la influencia de la Gran Revolución Socialista de Octubre - cuyo 60 aniversario se celebrará en todo el mundo el 7 de Noviembre de este año - y la derrota militar del fascismo en la segunda guerra mundial, con la contribución decisiva del Ejército Soviético liberador, el movimiento de liberación nacional cobró inusitado impulso. Decenas de países esclavizados por el imperialismo, recobraron su independencia política o la conquistaron por primera vez. Entre ellos, Angola, después de porfiada y heroica lucha, venciendo a los colonialistas y a los mercenarios sudafricanos que fueron movilizados por la CIA y el imperialismo. En esta batalla por su liberación, Angola contó con la solidaridad de la Unión Soviética, de Cuba socialista, y otros países de la comunidad socialista y demás fuerzas progresistas.

Al cumplirse el primer año de la revolución angoleña, más de 120.000 obreros de la construcción se incorporaron activamente a la edificación de la nueva vida independiente de la dominación extranjera; 160.000 angoleños fueron alfabetizados; los médicos podían realizar más de 100.000 consultas mensuales; todo el pueblo angoleño pudo festejar el 27 de marzo último el primer aniversario de su independencia.

Del fraccionamiento a la traición

Sin embargo, la actividad fraccionista dentro del Movimiento Por la Liberación Angoleña, puso en serio peligro el proceso revolucionario.

El fraccionamiento venía tramando una conjura para descabezear la dirección revolucionaria del MPLA. Fomentaba un clima de desconfianza y descontento contra la mayoría de los miembros de la dirección del MPLA. Trataba de controlar organizaciones y resortes vitales del Estado. Fomentaba dudas sobre la justezza de la línea política de la organización y de la idoneidad del Comité Central y el gobierno. Estimulaba la indisciplina y organizaba una red clandestina conspirativa.

Las cosas fueron a mayores. La actividad divisionista pasó a la traición abierta intentando lanzar a la clase obrera contra la pequeña burguesía y en identificar al blanco y al mestizo con esa capa y al negro con el proletariado.

Las cabezas visibles del fraccionamiento: los comandantes Nito Alves y José Van Dunem. El primero, antiguo jefe guerrillero, promovido al Buró Político del MPLA en 1974. En sus campañas calumniosas atacaban a

ciertos miembros del Buró Político y del Comité Central. Basado en su plataforma y, especialmente en sus ambiciones personales de mando, de escalar cargos en la dirección del Partido y del gobierno, los fraccionistas pasaron a la acción armada directa y a los asesinatos. Ocuparon la radio, asaltaron la prisión de San Pablo para liberar a elementos pro-imperialistas; asesinaron a un núcleo de dirigentes de abnegada militancia revolucionaria: el Comandante Pablo Da Silva, miembro del Estado Mayor del MPLA, Comandante Veríssimo Da Costa, el Mayor Saydi Minga, ministro de finanzas; los Comandantes Eurico Manuel Correia y José Manuel Paiva y otros.

La conjura fraccionista fue derrotada. Los daños causados son tremendos. Pero la revolución quedó más fortalecida. Sus dirigentes se orientan a actuar con toda energía contra quienes intenten debilitar la unidad popular, facilitando al imperialismo para llevar a cabo sus planes de agresión contra Angola y otros países africanos que han emprendido el camino de desarrollo hacia el socialismo.

La derrota del fraccionamiento traidor permite a Angola avanzar por el camino elegido.

LA CLASE OBRERA Y LA GRAN REVOLUCION SOCIALISTA

Por Aurelio Amaral

El 7 de Noviembre próximo, se cumplirán 60 años que bajo la dirección de Lenin - organizador del Partido de los bolcheviques - en las duras condiciones de clandestinidad, los comunistas, al frente de la clase obrera, el campesinado y la intelectualidad popular de la Rusia multinacional, emprendieron el asalto al mundo viejo, el mundo de la explotación y la opresión, al mundo de la injusticia y la violencia, al mundo de la guerra de agresión.

En nuestra querida Patria paraguaya, por más que exista la más brutal represión y terrorismo, ese día 7 de Noviembre, el sufrido y heróico proletariado paraguayo, el campesinado y los sectores progresistas y democráticos del país, celebrarán de una u otra forma el triunfo de la Revolución Socialista del 7 de Noviembre, que es el principal acontecimiento del siglo XX, el que cambió radicalmente el curso del desarrollo de toda la humanidad, cuya grandeza se manifiesta cada vez más profunda y palmariamente en cada paso que van dando los pueblos por la vía del progreso social.

Como se expresaba Lenin, refiriéndose al triunfo de los obreros y campesinos de Rusia: "a todos los países les corresponde algo, muy substancial de su futuro próximo e irreversible". Esta afirmación del querido y gran jefe de la Gran Revolución Socialista, le permite ver a la clase laboriosa y popular de nuestro país la futura victoria que se aproxima irremediablemente.

Utilizando miles de inventivas, debemos burlar la vigilancia de los odiados matones criminales de la policía de la autocracia stronista para hacer circular en forma amplia entre los obreros, campesinos, estudiantes, militares y entre todos los sectores democráticos y populares los logros obtenidos con el triunfo de la Revolución Socialista en la URSS.

En la Rusia multinacional, han ido definitivamente eliminadas las lacras sociales inherentes al capitalismo como el hambre y la pobreza, la desocupación y el analfabetismo, la opresión social y nacional. Los siguientes son algunos de los logros:

---Los ingresos reales de los obreros de la industria y de la construcción aumentaron 10 veces frente a los existentes en 1913, y los campesinos 14 veces.

---Actualmente, en cada dos años se construyen en el país más viviendas que las que existían en las ciudades de la Rusia prerrevolucionaria.

---Cada soviético recibe asistencia médica gratuita y se le garantiza una previsión social justa.

---A la mujer se le brinda una auténtica igualdad de derechos. Las mujeres desempeñan un gran papel en todas las esferas de la vida social.

---Todo el pueblo soviético rinde tributo a la mujer-madre, a la mujer-trabajadora, a la mujer activa participante en la edificación comunista.

El socialismo abrió a los trabajadores de par en par las puertas del saber y de la cultura universal. En la antigua Rusia cerca de las tres cuartas partes de la población adulta eran analfabetos. Ahora, más de las tres cuartas partes de los trabajadores ocupados en la economía nacional tienen instrucción superior o media (completa o incompleta). Actualmente, más de 93 millones de personas reciben algún tipo de enseñanza. En la conciencia social domina una concepción científica y materialista del mundo, ha florecido la literatura y el arte soviéticos, los cuales hacen un enorme aporte a toda la cultura mundial.

En el Paraguay, hace decenas de años que nos ensombrece el oscurantismo bajo el régimen de la autocracia stronista. A los trabajadores y a la mayoría del pueblo laborioso, se le condena a sufrir una criminal política de exterminio físico a través de la desocupación, el bajo salario, el hambre,

(pasa a la página 6)

MAS REPRESION

El rasgo principal de la dictadura de Stroessner es su carácter represivo y antidemocrático. Para ello, el instrumento "legal" de que se vale es el Estado de Sitio permanente. A medida que se acentúa su política entregadora, se intensifica la persecución contra los patriotas paraguayos. Pero se acentúa igualmente la contradicción entre el pueblo, sus trabajadores y la dictadura antinacional.

La autocracia stronista acaba de proscribir a nuevos partidos políticos como el Partido Liberal Radical y el Liberal y clausurar todos sus órganos de prensa y de difusión radial. Este atentado contra los derechos democráticos - como hemos dicho - forma parte del complot continuista tramado por las multinacionales y las oligarquías yanqui-brasileñas contra el pueblo paraguayo.

Prosiguiendo con este plan de las fuerzas más regresivas, la policía stronista desencadenó otra ola represiva contra el movimiento independiente, encarcelando y procesando a sus dirigentes o activistas. Este paso que el Ministro Montanaro trae de justificar con las odiosas acusaciones de que los ranchos de los campesinos fueron incendiados y arrasados por el fascista Carpinelli, Doroteo Grandell, ha sido detenido y desde entonces desaparecido.

El crecimiento de las protestas y de la resistencia popular contra la política entreguista de Stroessner; el pronunciamiento del Centro de Estudiantes de Ingeniería contra el cambio de ciclaje de 50 a 60 de acuerdo al sistema brasileño, interpretando las más profundas aspiraciones de todo el pueblo trabajador, exaspera a la camarilla fascista dominante.

El elenco gobernante ya no puede tolerar la más mínima expresión de descontento y protesta contra su política antipopular; no puede tolerar a los partidos de la oposición ni permitirles el menor resquicio de actividad legal. Por ello, ha dado los nuevos zarpazos y amenaza con más medidas represivas. En la medida en que Stroessner no puede afirmar sus botas sobre el estómago de las masas trabajadoras ni doblegar al patriotismo paraguayo, arrecian con la

Además, los lacayos del régimen, por vía judicial, han prohibido arbitrariamente la conversión de los liberales de la oposición fijada para el 20 de agosto; la clausura del periódico "El Horno"; y ha cometido la injusticia más repugnante al condenar a dos años y cinco meses de prisión al profesor Martínez Yaryes por presunto delito de difamación y calumnia contra el General pentagonista y asesino Otelio Carpinelli Yegros, Comandante de la Región Militar con asiento en Villarrica.

Las tropelías del general Carpinelli fueron fehacientemente probadas y fraguan nuevos procesos basados en las leyes más regresivas que conoce la historia del Paraguay. Todo esto en el inútil intento de doblegar a nuestro pueblo e imponerle mayor explotación y opresión en provecho de sus explotadores.

Pero este desenfreno fascista no es expresión de fuerza ni buena salud del régimen vendepatria. Por el contrario, expresa la desesperación e impotencia para seguir gobernando, respetando algunos principios de legalidad. Por consiguiente, todas las fuerzas anticontinuistas han de levantarse como un sólo hombre - civiles y militares - para salvar a la Patria, para desplazar del poder político a los traidores y formar un nuevo gobierno que libere a todos los presos políticos, garantice amplias libertades a la clase obrera y a todos los sectores progresistas; adopte medidas para aliviar el hambre de las masas laboriosas, aplicando al mismo tiempo una política de paz, democracia y progreso social.

LAS MENTIROSAS DECLARACIONES DEL MINISTRO MONTANARO

Luego de la redada y el encarcelamiento de numerosos dirigentes juveniles, universitarios e intelectuales, el Ministro del Interior de la dictadura de Stroessner, Dr. Sabino Augusto Montanaro, en conferencia de prensa, ensayó un burdo y ridículo justificativo, como acostumbran hacerlo los verdugos fascistas de nuestro pueblo.

"No se procede con violencia en perjuicio de nadie" afirmó el lacayo stronista. Esta mentira está en contradicción con los sucesivos asesinatos de patriotas paraguayos en manos del sádico torturador y asesino Pastor Coronel, brazo derecho del General Stroessner.

Los doctores Juan Félix Bogado Gondra, Jorge Humberto Canesse y sus compañeros de cautiverio - cuyos nombres publicamos en otro lugar - fueron acusados por el alto jerarca de la camarilla stronista de "participación en la reorganización de la OFM (Organización Política Militar) con el nombre de Movimiento Independiente para atentar contra la seguridad del Estado y organizar alzamientos públicos y tener vinculación directa con el Partido Comunista Paraguayo".

No podía faltar la calumnia predilecta, el instrumento preferido de los elementos cavernarios, de los títeres de la oligarquía yanqui-brasileña, la supuesta vinculación con el comunismo.

Los usurpadores del poder político y sus amos, creen que los atropellos, arbitrariedades poliacas, pueden justificarse con el sanvenito de que los detenidos y las víctimas de la violencia están acusadas de participación en actividades "subversivas" en vinculación con el "comunismo".

En el centro de los ataques del jerarca de la dictadura está el Dr. Bogado Gondra por su presunta actividad comunista y que aquel habría confesado (seguramente bajo los barbaros azotes policiales en Investigaciones, NR) que "tenía la convicción de haber cometido un error al haberse afiliado al Partido Comunista." Todo esto no es más que una comedia del Ministro Montanaro, una mentira repugnante cuyo objetivo es engañar al pueblo, incluido los afiliados al partido colorado.

De lo que se trata realmente es que las multinacionales y la oligarquía brasileña exige la "paz social" a sus sirvientes del gobierno.

Demuestra también que la dictadura de Stroessner es cada vez más resistida y no puede tolerar el más elemental respeto a los derechos democráticos. Por ello, pretende acallar a toda la oposición.

POR LA LIBERTAD DE LOS PRESOS

En asamblea del Centro Estudiantes de Medicina, los estudiantes protestaron airadamente por la detención los doctores Bogado Gondra y Canesse; repudiaron los procedimientos policiales y la incomunicación que pesa sobre los reclusos y exigieron la liberación de los mismos.

El Círculo Paraguayo de Médicos, por su parte, se declaró en estado de sesión permanente; expresó preocupación por la arbitrariedad de la detención de sus colegas médicos y se pronunció por la libertad de los presos.

Los padres del Dr. Canesse, en una solicitada, desmintieron las falsedades de la declaración del Dr. Montanaro; demostraron que el Movimiento Independiente nada tiene que ver con la "subversión" ni el terrorismo; que no es verdad que ellos pudieran ver a su hijo encarcelado e incarcero. Finalmente solicitaron a las autoridades, la libertad de todos los presos "para evitar la angustia y el dolor de tantas familias que sufren sus injustificadas ausencias."

Todas las fuerzas democráticas y progresistas han de intensificar su movilización y reclamo por la liberación inmediata de todos los reclusos por causas políticas.

EXIJAMOS SALVOCOMDUCTO PARA SALIR FUERA DEL PAÍS A LOS EX-PRESOS POLÍTICOS MAIDANA, ROJAS Y ALCORTA ASILADOS EN LA EMBAJADA PERUANA; EL ESCLARECIMIENTO DEL PARADERO DE MIGUEL ANGEL SOLER Y SUS COMPAÑEROS!!